

CULTURA | Escuela Municipal de Música y Danza

Intenso programa de actividades de la Escuela Municipal de Música con motivo del final de curso

Programados siete conciertos y la presentación del segundo número de la revista del centro educativo

Redacción

Domingo 20 de mayo de 2012 - 09:56



La Escuela Municipal de Música de Priego ha programado un intenso programa de actividades con motivo del final del presente curso escolar y en el que los claros protagonistas son los alumnos.

Para este mes de mayo, y dentro de los actos conmemorativos del día internacional de los museos, los alumnos de Guitarra Clásica y el Grupo de Metales realizarán hoy domingo, a partir de las 12:30 horas, un concierto en el Museo del Paisaje, con un repertorio que en el caso de las guitarras clásicas abarca a

autores desde el Siglo XVI hasta nuestros días, como Gaspar Sanz, G. Mentz, Leo Brouwer, Nino Rota, Lennon y McCartney, etc, y en el del Grupo de Metales, dirigido por Eva Fernández, interpretarán piezas de autores tan conocidos como E. Grieg, E. Satie, J.S. Bach, A. Vivaldi, G. F. Haendel, etc.

La siguiente cita del mes de mayo será el martes 29 a las 20:30 horas en la Peña Flamenca "Fuente del Rey" con los alumnos de guitarra flamenca, concierto en el que interpretarán rumbas, seguidillas, soleás, fandangos y tangos.

El mes de junio se iniciará el miércoles 6, víspera del Corpus Christi, con un concierto de la Banda Juvenil de la Escuela dirigida por Eva Fernández López, a las 20:30 horas en la Plaza Villalta, junto al campanario de la Parroquia de la Asunción, para continuar el viernes 8 de junio en el Teatro Victoria a las 20:30 horas los alumnos de piano, canto y percusión.

Para la última semana del curso escolar, le tocará el turno a los alumnos de piano, el martes 19 a las 20.30 horas en el Teatro Victoria, a la misma hora y en el mismo escenario, el día siguiente, miércoles 20, los miembros de la Banda Juvenil junto con los alumnos de danza, así como los de música y movimiento, de clarinete, flauta travesera y saxofón, realizarán su actuación.

Así mismo, el miércoles 20, antes de comenzar el concierto se realizará la presentación del segundo número de la revista "Escuela Municipal de Música de Priego de Córdoba", en el que incluyen artículos pedagógicos, de información musical, así como artículos realizados por los alumnos y profesores de la Escuela de Música.

Paralelamente a estos conciertos, la Escuela Municipal de Música organiza un curso de "Iniciación a Sibelius", que servirá como introducción a dicho programa musical que sirve para editar, grabar, transcribir, arreglar partituras y que será impartido por el director de la Escuela, José Pablo Arjona y estará dirigido a los alumnos de la Escuela Municipal de Música de forma gratuita.

Y el domingo 24 a las 12:30 horas en el Teatro Victoria, clausurarán estas actividades la Banda Sinfónica de

la Escuela Municipal de Música, dirigida por José Pablo Arjona Moral, en el que estrenarán un espectáculo de luces y sonido en un concierto de temática Pop-Rock de los años 70 a 90, con adaptaciones de grupos míticos como Queen, Supertramp, Pink Floyd, Deep Purple, Michael Jackson, Eric Claptom, Santana, Abba, etc, en el que además de la habitual sección de vientos, cuerda y percusión, se le unirá un trío de rock formado por Guitarra Eléctrica (Isidro Ruiz), Bajo Eléctrico (Antonio del Caño) y Batería (Sergio Agraz). Reseñar finalmente que la entrada será gratuita en todas estas actividades y conciertos, con los que la Escuela Municipal de Música de Priego quiere dar a conocer el trabajo que realiza, recordando que las matrículas para la Escuela Municipal de Música estarán abiertas desde el 1 hasta el 10 de julio en el Área de Información del Ayuntamiento de Priego.